

Conclusiones finales del Simposium Internacional

Las Palmas de Gran Canaria, del 5 al 8 de octubre de 1994

TEMA

LA FIGURA DEL PADRE EN LAS FAMILIAS DE LAS SOCIEDADES DESARROLLADAS

1. PREÁMBULO

Durante el Año Internacional de la Familia declarado por la Organización de Naciones Unidas, se ha celebrado por primera vez en Canarias un encuentro científico que aborda monográficamente la figura del padre.

Esta orientación no ha impedido que a lo largo del mismo haya aparecido paulatinamente, como en un proceso de revelado, una fotografía de la familia al completo.

Desde múltiples enfoques se ha ido configurando en reportaje interdisciplinar, tal y como se pretendía desde el primer momento.

La aparición del material obtenido se dirigió desde el principio a la orientación de políticas familiares efectivas.

Las condiciones medioambientales en las que tiene lugar este acontecimiento dibujan una situación muy problemática, dura y diferencial para el Archipiélago Canario: Elevadas tasas de desempleo, un gran número de unidades familiares en situación de pobreza severa, altos índices de analfabetismo y descualificación y la generación creciente de importantes bolsas de marginación.

La razón fundamental de su celebración puede asumirse igualmente como conclusión: Hace falta un debate social extenso y abierto sobre la figura del padre y las consecuencias de su presencia o ausencia, valorando lo